



Les p'tites notes du Tétrasyre

Numéro 10, Novembre 2014

Un premier semestre bien rempli, avec des moments festifs, des concerts, et le soutien de nos amis

Le traditionnel tirage des rois

Pour commencer l'année 2014, lors de la première répétition d'ensemble.

Un concert privé, le 31 janvier, pour les représentants des Clubs Rotary du bassin Chambérien : Tous s'étaient associés pour l'organisation du grand concert à Malraux en novembre 2013. La cérémonie de la remise du chèque correspondant s'est terminée autour d'un buffet. Une belle soirée avec de fidèles amis qui soutiennent l'orchestre depuis 2002. Étaient présents Maurice Bonaz gouverneur du District Rhône-Alpes Mont Blanc, ainsi que les présidents ou représentants des différents clubs : Yves Clerc-Renaud, Francois Ledruillennec, Jacques Lidome Patrick Pelletier, Jean Philippe.

Deux invitations à jouer dans les départements voisins

Le 21 février à Crolles (Isère) : dans le cadre de l'opération de sensibilisation au Handicap « tendez l'oreille, ouvrez les Yeux » avec 2 prestations pour les scolaires l'après-midi et un concert en soirée. Et un concert à Belley (Ain) pour le festival « mettre en scène nos différences ».

Deux concerts au Lycée Louis Armand de Chambéry le haut

Le vendredi 25 mai, dans le cadre de la semaine de sensibilisation au handicap, concerts suivis d'un moment festif avec des élèves. Le 18 avril des musiciens avaient aussi participé à l'hommage rendu à Jean Barrau, l'initiateur de ces rencontres.



La fête de la Musique à Chambéry

Les musiciens ont retrouvé leur emplacement habituel sur la place Saint-Léger, avec, cette année une météo clémente.

Leur public fidèle qui était au rendez-vous a pu entendre et apprécier l'intégralité du programme prévu.

Un magnifique cadeau d'ADREA présenté à la fête de fin d'année :

Une belle surprise pour les musiciens ce jour-là, avec la présentation du Marimba géant offert par la mutuelle ADREA dans le cadre d'une convention de mécénat, complétée par une convention de partenariat sur 3 ans. Ces deux conventions ont été signées ce jour-là par Mr Pierre Colin, Président de la Section Territoriale d'ADREA pour les Pays de Savoie, et la présidente de Tétrasyre, Agnès Daille.

En juin le voyage à Albstadt

Malgré quelques problèmes d'organisation (contrairement aux échanges du passé, nous n'étions pas accueillis par une association partenaire), les musiciens du Tétras Lyre ont, avec trois prestations réussies, pris une part active aux festivités.

Une rentrée dynamique

Tétras Lyre reste une référence en matière d'enseignement musical adapté

En effet avec 7 nouveaux inscrits cette rentrée, l'école de musique continue à répondre aux besoins des familles.

Les journées du patrimoine



Dès la semaine de la rentrée l'orchestre a participé aux journées du patrimoine.

Le vendredi 19 septembre, dans les locaux du CHS de Bassens, avec deux petits concerts à la salle Cerise qui ont accueilli une cinquantaine d'auditeurs, patients du CHS et personnel accompagnant.

Puis le lendemain, un concert dans une église comble à Saint Baldoph, en présence de Jean Marie Pierre Delbecque.

Un magnifique voyage en Slovénie

Le Tétras Lyre n'avait jamais effectué un déplacement aussi lointain. Ce fut, grâce au merveilleux accueil de nos amis slovènes, une parfaite réussite !

Après une nuit de voyage, les musiciens ont pu découvrir IDRIJA. La journée a commencé au centre Varstevno Delovni qui accueille à la journée, des personnes en situation de handicap. Elle s'est poursuivie par la visite de l'ancienne mine de mercure, avant de rejoindre les familles d'accueil pour une nuit réparatrice.

Puis le grand concert en présence de Thierry Billet, président de Ville des Alpes et des représentants du CIPRA. Ces deux organismes ont été à l'origine du premier concert commun en Suisse et continuent à soutenir les échanges.

Le dimanche matin il a fallu prendre le chemin du retour, avec déjà d'autres rencontres en perspective, à Milan et à Chamonix.



Notre prochain rendez-vous

Le dimanche 7 décembre à 16h
Église du Biollay à Chambéry
pour le Concert de Noël



✉ : Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry

☎ : 06 81 12 34 51, Adresse E-mail : tetras.lyre@ymail.com,

<http://www.tetraslyre.fr.fm/>